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第５回春日井市総合計画審議会 議事録 

 

１ 開催日時 令和４年 12 月 27 日（火）午後２時 00 分～午後２時 40 分 

 

２ 開催場所 春日井市役所 第３委員会室 

 

３ 出席者 

 【会 長】 中部大学                   教授   寺澤 朝子 

【副会長】 春日井市社会福祉協議会          会長   黒田 龍嗣 

 【委 員】 安全なまちづくり協議会 安全・安心まちづくりボニター連絡会  代表   青山 克子 

        春日井市老人クラブ連合会         会長   稲垣 一義 

        名古屋大学                 准教授  浦田 真由 

        春日井商工会議所              会頭   大辻󠄀 誠 

        公募委員                        大床 雅子 

        春日井市スポーツ協会           理事長  河村 元夫 

        公募委員                        後藤 純子 

        春日井市保育連盟              会長   長岡 龍男 

        かすがい環境まちづくりパートナーシップ会議 会長   二宮 久夫 

        春日井市区長町内会長連合会        会長   平出 幸広 

        春日井市医師会               会長   前田 誠司 

        春日井市文化協会              会長   山本 博 

 【事務局】 企画政策部                部長   勝 伸博 

        企画政策部企画政策課           課長   鈴木 博明 

                               課長補佐  後藤 邦昌 

                               主査   上河原 直人 

                               主査   右高 旭彦 

                               主任   坂本 崚 

 

４ 議題 

 ⑴ 市議会からの質問について 

 ⑵ 市民意見公募手続（パブリックコメント）の結果について 

 ⑶ 第六次春日井市総合計画基本計画答申（案）について 
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５ 会議資料 

  資料１   市議会からの質問について 

  資料２   市民意見公募手続（パブリックコメント）の結果 

  資料３   第六次春日井市総合計画基本計画答申（案） 

 

６ 議事内容 

 ⑴ 市議会からの質問について 

【事務局】 

資料１に基づき説明 

 

【山本委員】 

資料１について、11 月の総務委員会と 12 月の本会議における質問と回

答という認識で良いか。 

【事務局】 

11 月の総務委員会で中間報告をした際の質問と回答及び 12 月の市議会

における一般質問と回答の内容を記載した資料である。 

【黒田委員】 

総合福祉センターの整備が総合計画基本計画に織り込まれたことに対

して、市議会からも評価が高く、関心があることも確認できた。今後も関

係機関の方の声を聴きながら進めていただきたい。 

【寺澤会長】 

市議会からの一般質問では、現在の福祉の拠点である総合福祉センター

について、課題は多いが期待が大きいことがわかる。総務委員会ではＳＤ

Ｇｓや不登校問題、スポーツ、行政課題など多岐にわたってご質問をいた

だいている。 

スポーツに関しては、ご質問のとおり、基本計画のＰ48 に「スポーツを

する環境が整っていると思う市民の割合は 35.6％と高くはない」と記述

されているが、市民意識調査はスポーレ春日井ができる前に実施しており、

現時点においては結果が変わっている可能性もある。 

また、年代別の結果をみると、20 代から 40 代において満足度が高い一

方、年齢が高くなるに従い、評価の捉え方が異なってくる。年齢によって

運動に対するニーズが変わることを考慮する必要がある。若い人にとって、

春日井市はスポーツをしやすい環境が整っており、働き盛りのサラリーマ

ンからも総合体育館のスポーツジムが安く利用できるなどの話を伺って

いる。春日井市は市民ニーズにしっかりと対応できていると考えているので、
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今後は年代別に合わせたスポーツを楽しむことができる環境づくりなど

も考えられると良い。 

 

 

 ⑵ 市民意見公募手続（パブリックコメント）の結果について 

【事務局】 

資料２に基づき説明 

 

【寺澤会長】 

パブリックコメントを寄せていただいた方は、春日井市のことをよく見

られており、勝川駅周辺と春日井駅周辺の開発事例を対比しながら、今後、

春日井市がコンパクトシティやスマートシティを推進していくための提

案をしていただいた。 

春日井市は市内にＪＲの駅が５つ設置されており、大変利便性の高い場

所である。今後の取組次第で、市外から人を呼び込める可能性は高いため、

今回のご意見を参考にしながら検討していただきたい。 

 

 

 ⑶ 第六次春日井市総合計画基本計画答申（案）について 

【事務局】 

資料３に基づき説明 

 

【委員】 

  意見なし 

 

 

７ その他 

 

 上記のとおり、第５回春日井市総合計画審議会の議事の経過及びその結果を

明確にするためにこの議事録を作成し、会長及び副会長が署名する。 

 

     令和５年１月 24 日 

                      会 長  寺澤 朝子 

 

                      署名人  黒田 龍嗣 


